

Vier-Tage-Ausfahrt ins Mühlviertel/Oberösterreich vom 30.5. – 2.6.2019



Auf der Vier-Tage-Ausfahrt des Radtreffs ins oberösterreichische Mühlviertel erkunden wir das Dreiländer-Eck A-D-CZ zwischen der Donau im Süden und der Moldau im Norden. Die Touren führen uns in Österreich durchs historische Mühlviertler Hügelland, auf der deutschen Seite durch den Bayrischen Wald und auf der tschechischen Seite durch den Böhmerwald.

So bietet das Mühlviertel Rennradtouren für jeden Geschmack und sportlichen Anspruch. Egal ob eine gemütliche Ausfahrt durch die historischen Ortschaften entlang der Großen und Kleinen Mühl hinab zur Schlägener Donauschlinge, über die Berge des Bayrischen Waldes und des Böhmerwaldes, oder hinüber an die Moldau ins UNESCO-Weltkulturerbe der Altstadt von Český Krumlov, es erwarten uns Touren auf denen es für Genießer viel zu entdecken gibt und Sportliche bis hinauf zum Gipfel des Dreisesselbergs auf 1332m ihre Höhenmeter erstrampeln können. Derjenige, dem am Ende dann die Waden brennen und der Rücken schmerzt, kann seine Schmerzen wieder abstreifen, wenn er an der Bucklwehluck´n (hochdt: Rückenschmerztlücke) von Ost nach West hindurchschlüpft.

Als Unterkunft bietet uns das Hotel Böhmerwaldhof in Ulrichsberg an der Großen Mühl für insgesamt 30 Personen Doppelzimmer (und einige wenige Einzelzimmer) mit Balkon, Halbpension und Saunabnutzung für drei Übernachtungen vom 30.5. – 2.6.2019 für 197 € pro Person (inkl. Kurtaxe).

Da die Teilnehmerzahl begrenzt ist, empfiehlt sich eine rasche Anmeldung über das [Anmeldeformular](#) oder über die [Radtreff Homepage](#).

Anmeldeschluss ist der 15.02.2019.

Infos zum Mühlviertel und eine interaktive Radtourenkarte mit Tourenvorschlägen findet ihr auf <https://www.muehlviertel.at>